

La Suisse en bref

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Générations**

Band (Jahr): - **(2016)**

Heft 79

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LA SUISSE EN BREF

Mobilité Huit actions pour les aînés

La ville de Neuchâtel souhaite rendre les déplacements des personnes âgées plus sereins. Plus de bancs publics dans la cité et au bord du lac, avec dossier et accoudoirs si possible, des feux aux passages piétons qui laissent le temps de traverser ou encore des escaliers publics munis de mains courantes et de bandes antidérapantes... Des souhaits exprimés par les principaux intéressés, lors d'un sondage. En tout, la ville implémentera huit actions dans les mois à venir.

LAMal Oui aux médecines complémentaires

Ancrer définitivement la médecine anthroposophique, la médecine traditionnelle chinoise, l'homéopathie et la phytothérapie dans l'assurance de base: c'est la volonté du Département fédéral de l'intérieur. Depuis 2012, ces médecines étaient remboursées provisoirement pour cinq ans, en attendant la preuve «qu'elles sont efficaces, adéquates et économiques». Des conditions, semble-t-il, remplies désormais aux yeux du DFI.

Le dessin de Micaël

- INDIVIDUALISTES DU MONDE ENTIER, UNISSEONS - NOUS !

Tourisme Plus de clients indigènes

En dépit d'une situation conjoncturelle difficile, les bed and breakfast suisses ont enregistré davantage de nuitées en 2015 que l'année précédente. Ces petites structures ont connu un fort recul du nombre de visiteurs néerlandais (-18%) et russes (-43%), mais il a été largement compensé par l'augmentation des hôtes autrichiens (+10%) et autochtones (+5%).

Suicides Triste record en Valais

L'an dernier, le canton du Valais a enregistré 87 suicides. Un chiffre record incluant 21 départs «assistés». Conséquence, les seniors sont les premiers touchés. Les 65 ans et plus constituent, en effet, la classe d'âge la plus concernée, avec 43 % des cas, dus en bonne partie auxdits services de décès assistés. Toujours selon ces statistiques, la tranche 41-50 ans figure à la deuxième place du classement.